

令和8年2月19日

各 位

学校法人天真林昌学園
酒田南高等学校
校長 齋藤法明

本校に関する SNS 上の投稿について(第4報)

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

現在、本校野球部に関する昨年 10 月の事案について、SNS 上で再び投稿・拡散がなされていることを受け、お問い合わせをいただいております。

当該事案につきましては、当時、事実確認を行い、関係規程等に基づく措置を講じるとともに、関係機関と連携のうえ対応いたしました。あわせて、関係生徒への指導および支援を行ってまいりました。本件は本校として重く受け止め、再発防止に取り組んできた事案であります。その後も、指導体制や寮運営の在り方について見直しを行い、改善に継続して取り組んでおります。

今回の再拡散に際しては、関係機関に相談のうえ、適切に対応しております。また、SNS 上には在籍状況に関する投稿が散見されますが、事実と異なる情報が含まれております。なお、個別の生徒に関わる事項につきましては、個人の特定につながる恐れもあり、二次被害防止・プライバシー保護の観点からお答えを差し控えさせていただきます。

本校は今後も、生徒の健全な成長を第一に、誠実に教育活動に取り組んでまいります。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。